

Journaliste d'un jour

#### Oberhausbergen - Mundolsheim

# Le passage d'un bus scolaire annulé pour cause d'incivilités

Vendredi 26 janvier, le bus scolaire qui transporte les collégiens d'Oberhausbergen à Mundolsheim n'est pas passé. En cause, des incivilités récurrentes qui ont poussé des conducteurs à faire jouer leur droit de retrait.

**Sophie Weber** - 26 janv. 2024 à 17:01 | mis à jour le 26 janv. 2024 à 19:12 - Temps de lecture : 3 min



Un bus scolaire transporte les collégiens des villages avoisinants jusqu'au collège de Mundolsheim. Photo R.M.

Vendredi matin, plusieurs élèves du collège Paul-Émile Victor ont attendu leur bus scolaire, en vain. Les parents ont donc dû se débrouiller, en dernière minute, pour amener leur progéniture en cours. Une maman d'Oberhausbergen a fait part de son incompréhension sur les réseaux sociaux.

Son jeune fils, élève en sixième, a attendu 20 minutes son bus avant de rentrer chez lui. C'est par un coup de fil du collège que la mère a appris que le trajet avait été annulé, un chauffeur ou des chauffeurs ayant utilisé la procédure du droit de retrait. Elle n'a pas trouvé cette information sur l'application CTS où elle ne figurait effectivement pas.

## Alerte sur X (ex-Twitter)

À 7 h 22, sur X (anciennement Twitter), la CTS prévenait : « Service scolaire Al & Rtour : Le départ de 7 h 29 de Quartier Prévert ne sera pas assuré à destination du Collège Paul Émile Victor ».

# **Tweet**

Le défaut de communication n'est pas ce qui inquiète le plus cette mère. Elle déplore l'ambiance dans ce bus et aimerait que son fils voyage en paix. « Voilà plusieurs semaines que mon fils me relate des incidents graves survenus lors des transports scolaires pour le collège de Mundolsheim (insultes menaces et frappes au chauffeur, jet d'objets sur le bus et le chauffeur). Mon fils est très choqué et c'est un petit sixième qui n'ose rien dire, comme la plupart des autres enfants du bus. Aujourd'hui les chauffeurs ont exercé un droit de retrait et ne sont tout simplement pas venus récupérer nos enfants. Chez moi cela a engendré un gros souci organisationnel... Je les soutiens complètement dans cette démarche, néanmoins c'est tous les autres parents et enfants « sages » qui en subissent les conséquences. » D'autres parents, à la suite de ce message, ont renchéri, s'indignant de l'attitude de « petits caïds ».

#### « Un contexte extrêmement tendu »

La CTS a envoyé vendredi après-midi un courrier aux parents d'élèves. Elle confirme le droit de retrait exercé vendredi matin par les conducteurs de son prestataire en charge du service scolaire Al & Retour reliant Oberhausbergen et Mittelhausbergen au collège Paul-Émile Victor.

« Ce droit de retrait s'exerce dans un contexte extrêmement tendu depuis plusieurs semaines à bord des véhicules de ce service scolaire » confirme le courrier. « Nous déplorons quotidiennement le comportement de certains élèves à l'origine d'incidents qui entravent la bonne marche du service. Ces faits répétés sont graves (dégradation du matériel, non-respect de la position assise obligatoire, insultes, crachats, jets d'œufs, etc.) et mettent en danger le personnel de conduite, les élèves à bord du car et par conséquent les autres usagers de la route ».

# Moyens exceptionnels en vue

« Des moyens exceptionnels seront déployés par la CTS et son prestataire » annonce la lettre. Et ceci « dès ce soir afin de garantir dans les meilleures conditions le trajet de retour ».

La CTS affirme mesurer « pleinement les conséquences de cette perturbation » pour les enfants et pour l'organisation familiale. « Nous espérons retrouver rapidement une situation apaisée à bord des cars de ce service scolaire, notamment grâce à l'implication des parents des élèves perturbateurs afin de leur rappeler les règles de bonne conduite à respecter dans les transports comme à l'extérieur ».

Pour suivre les incidents de trafic en temps réel : <a href="https://twitter.com/CTS">https://twitter.com/CTS</a> infotrafic

Education

Collège - Lycée



### Newsletter de la région

Recevez gratuitement toute l'information de votre région



